

Первый в наступившем 2016 году номер журнала открывается подборкой материалов IV Всемирного курултая башкир, состоявшегося 20—22 ноября прошедшего года в г.Уфе.

Рубрика «Знаменитые люди» представлена очерками: К.Аралбаева о деятельности Афзала Тагирова — первого председателя правления Союза писателей БАССР, Ф.Саньярова о про-ректоре БИРО Ахмади Ибрагимове, и статьями: А.Ярмуллина об известных командирах башкирских частей в годы Гражданской войны братьях Ишмурзиных и Э.Халиковой о профессоре БГУ, докторе социологических наук Флюре Бурхановой.

Труды средневековых авторов, в которых упоминаются древние города на территории Башкортостана, анализирует в рубрике «История» Р.Вахитов.

В рубрике «Литература» читателям предлагаются мистическая повесть Нияза Алсынбаева и рассказ Лиры Якшибаевой.

Известный прозаик Ринат Камал в рубрике «Публицистика» поднимает проблемы развития в республике искусства скульптуры. Исследователи творчества Мустая Карима И.Валеев и С.Валеева размышляют о гуманистических ценностях богатого наследия великого поэта.

Кандидат филологических наук Ф.Сибагатов в рубрике «Литературоведение» обращает внимание на тесные связи башкирской литературы прошлых веков с ближневосточной мусульманской культурой. Ветеран журналистики М.Багуманова рассказывает о многих годах близкого знакомства с поэтом Иреком Киньябулатовым.

Наличие многочисленных евангелических и коранических мотивов в эпосе «Урал-батыр» и других произведениях башкирского народного творчества отмечает в рубрике «Религия» К.Хамидуллина.

The first issue of the journal in 2016 begins with materials devoted to the IV World Congress of Bashkirs, held on 20—22 November, 2015 in Ufa.

Famous People section includes an essay of K.Aralbaev on the activity of Afzal Tagirov, the first director of the BASSR Writers union, F.Sanyarov writes about BIED pro-rector Akhmady Ibragimov, and the following articles: by A.Yarmullin on famous commanders of Bashkir units during the Civil war, brothers Ishmurzins, and by E.Khalikova on BSU professor, Doctor of Sociology Flura Burkhanova.

R.Vakhitov in History analyses works of middle-aged authors where ancient settlements in the territory of modern Bashkortostan mentioned.

Literature features a mystical story by Niyaz Alsynbaev and Lira Yakshibaeva's short stories.

Famous prosaic Rinat Kamal in Publicism raises the problem of sculpture art development in the republic. Mustai Karim' creativity researchers I.Valeev and S.Valeeva reflect on humanistic values of the great poet's rich heritage.

Candidate of Philology F.Sibagatov in Literature Science points to intimate association of the Bashkir literature of past ages with the Middle East Muslim culture. M.Bagumanova, veteran of journalism, tells about her long and intimate acquaintance with poet Irek Kinyabulatov.

In Religion K.Khamidullina points the occurrence of many evangelical and koranic motifs in the epic 'Ural-batyr' and other Bashkir folk creation pieces.